



FREIE WÄHLER Buckenhof

Herrn Bürgermeister Förster

Gemeinde Buckenhof

17.11.2008

Haushalt 2009

Die Freien Wähler Buckenhof beantragen, im Haushalt 2009 für Planungskosten und erste Bauaktivitäten im Eingangsbereich des Friedhofs und für die Aussegnungshalle einen Betrag von 150.000 € bereitzustellen.

In der letzten Wahlperiode hatte der damalige Gemeinderat bereits einen Anlauf zur Umgestaltung der Aussegnungshalle des Friedhofs unternommen und einen Architektenwettbewerb durchgeführt. Der dabei siegreiche Entwurf fand jedoch bei den Buckenhofer Bürgern nicht den erhofften Zuspruch: bei einem Bürgerbegehren im September 2003 entschied sich die Mehrheit der Buckenhofer Bürger für einen konzeptionellen Alternativvorschlag.

Nach umfangreichen Diskussionen im Gemeinderat beschloss dieser am 26.5.2004, den Neubau der Aussegnungshalle und des Eingangsbereiches des Friedhofs aus finanziellen Erwägungen heraus bis auf weiteres zurückzustellen. Da sich die Finanzlage der Gemeinde derzeit hervorragend darstellt, erscheint es uns an der Zeit, hier wieder aktiv zu werden. Dabei sind die im Bürgerbegehren zum Ausdruck gebrachten Vorstellungen der Buckenhofer Bürger zu berücksichtigen. Dies könnte z. B. in Form eines kleineren Neubaus der Aussegnungshalle mit Glockenturm und einer Umgestaltung des unzureichenden Eingangsbereiches mit der steilen Treppe geschehen.

Eine erneute Durchführung eines Architektenwettbewerbs halten wir angesichts der Ergebnisse des seinerzeitigen Wettbewerbs und des Bürgerbegehrens für überflüssig. Vielmehr sollte gezielt die Zusammenarbeit mit einem noch zu bestimmenden Architekturbüro gesucht werden.

Da eine vollständige Durchführung des Bauvorhabens in 2009 kaum durchführbar ist, halten wir die Bereitstellung eines für Planungs- und Teilbaumaßnahmen ausreichenden Teilbetrages in Höhe von 150.000 € für angemessen.

Für die Fraktion der Freien Wähler Buckenhof